

全県警察署長会議への出席

年月日	令和4年4月5日（火）
場 所	警察本部
出席者	中嶋委員長、安藤委員、遠藤委員
<p>全委員は、警察本部大会議室等でリモート開催した全県警察署長会議に出席した。</p> <p>中嶋委員長は、「警察職員一人一人が、職責を自覚し、信念を持って職務に当たるとともに、県民の目線に立ち、県民に寄り添った警察活動を通じて、県民とのコミュニケーションを図っていただきたい。」などと挨拶した。</p>	



白バイ出動式への出席

年月日	令和4年4月5日（火）
場 所	交通機動隊
出席者	中嶋委員長、安藤委員、遠藤委員
<p>全委員は、交通機動隊で実施した白バイ出動式に出席した。</p> <p>中嶋委員長は、「白バイの存在は交通事故防止に大きな役割を担っており、その活躍に大きな期待が寄せられている。その反面、常に危険と隣り合わせの業務であることから、安全を最優先に活動していただきたい。」などと挨拶した。</p>	



令和4年度秋田県警察新規採用職員入校式への出席

年月日	令和4年4月7日（木）
場 所	警察学校
出席者	中嶋委員長、安藤委員、遠藤委員
<p>全委員は、警察学校で開催された令和4年度秋田県警察新規採用職員入校式に出席した。</p> <p>中嶋委員長は、「いまだ収束が見えないコロナ禍でのスタートとなりますが、不安を乗り越え、同期の仲間と切磋琢磨し、教職員の指導のもと研さんを積み、県民に信頼される警察職員としてこの警察学校を巣立つ日を心待ちにしております。」などと挨拶した。</p>	



兵庫県公安委員会連絡会議への出席

年月日	令和4年4月14日（木）
場 所	警察本部
出席者	中嶋委員長、安藤委員、遠藤委員
<p>全委員は、公安委員会会議室でリモート実施した兵庫県公安委員会連絡会議に出席した。</p> <p>会議では、コロナ禍での視察及び各種行事への参加、法令の規定に基づいた活動、他部門との連携等について、各県の事情、実例を挙げながら、フリートーク形式で意見を交換した。</p>	

